

## LA VIERGE ET LA PERLE

---

....Margarita pretiosa.

Pour désigner la beauté parfaite, dans tous les genres, c'est-à-dire une œuvre rayonnante de vérité et de splendeur, nous employons un mot qui résume et concrétise toutes nos admirations, nous disons : c'est une perle. Ainsi, pour l'esprit humain, la perle est, de toutes les choses matérielles, le type le plus achevé de beauté absolue. Notre Seigneur lui-même, voulant nous faire apprécier la grâce infinie de son règne, l'a comparé à une "perle précieuse". Et l'apôtre saint Jean, décrivant les merveilles de la céleste Jérusalem, nous dit que "ses douze portes étaient douze perles, et que chaque porte était d'une perle".

Il ne faut donc pas s'étonner de voir la liturgie appliquer ce mot à Marie, Mère de Dieu, et de l'entendre lui chanter avec amour : ô Vierge, vous êtes une perle très fine, le plus beau joyau des mers orientales. Et je voudrais précisément montrer qu'il y a de réelles analogies entre la perle et la Vierge Marie.